



Johanna Barrientos, junto a su hijo Benjamín y su abuela Norma Rodríguez.



Rafaela Osorio junto a sus padres María Santander Tiozzo y Víctor Osorio Acuña, y su primo, Rocco Contreras.



Ambar Mancilla Vera fue una de las estudiantes reconocidas.

Autoridades les entregaron un reconocimiento

## Estudiantes del Liceo Gabriela Mistral cuentan sus sueños a futuro tras brillar en la Paes

» Benjamín Uribe, Rafaela Osorio, Martín Lagunas y Ambar Mancilla relatan sus esfuerzos y proyecciones profesionales.

El esfuerzo y la dedicación fueron los pilares que llevaron a tres estudiantes del Liceo Gabriela Mistral de Puerto Natales a obtener destacados resultados en la reciente Prueba de Acceso a la Educación Superior (Paes). Con historias llenas de perseverancia y aspiraciones claras, estos jóvenes representan el talento y el compromiso de la comunidad educativa de la región.

Benjamín Uribe Barrientos, natalino de nacimiento, realizó su enseñanza básica en la Escuela Coronel Santiago Bueras y toda su educación media en el Liceo Gabriela Mistral. Desde pequeño mostró interés por las ciencias, especialmente en la biología y el estudio de los seres vivos. "Siempre me ha fascinado entender cómo funcionan los animales y ayudarlos", comentó. Su esfuerzo durante el último año escolar le permitió alcanzar los puntajes necesarios para postular a su carrera soñada: Biología en la Universidad de Concepción.

Benjamín destacó las enseñanzas que recibió en su colegio, especialmente las orientadas a formar personas íntegras. "Más que educación, nos inculcaron valores que nos ayudarán en la vida", expresó emocionado. Reconoció recientemente por las autoridades locales, compartió un mensaje para quienes enfrentan la Paes: "Yo les diría que de repente no se pongan tan nerviosos, que si tienen objetivos, que si tienen dudas, que se esfuerzan, que no piensen que es el fin del mundo, y de repente si les va mal, que van a tener una segunda oportunidad, y que deben estar tranquilos y confiar en ellos mismos".



El homenaje del Slep a los mejores puntajes en Natales.



Martín Lagunas Henríquez alcanzó 964 puntos en Matemática M1 y 802 en Historia y Ciencias Sociales, cifras que lo posicionan como uno de los mejores puntajes de la región. En la foto, junto al director regional del Slep, Mario García.

Por su parte, Rafaela Ignacia Osorio Santander, quien llegó a Puerto Natales desde Santiago en 2022, encontró en las matemáticas y la química sus materias favoritas. Gracias al apoyo de su profesor de matemáticas, Gabriel Burgos, y su preparación en un preuniversitario online, obtuvo excelentes resultados que la encaminan a estudiar Ingeniería Civil Industrial, con opciones en la Universidad de San-

tiago (Usach o la Universidad de Concepción).

Rafaela recuerda con cariño los momentos vividos con sus compañeros, profesores y asistentes del Liceo Gabriela Mistral, quienes fueron fundamentales en su formación académica y personal. "Siempre estuvieron dispuestos a ayudar, y eso marcó la diferencia", comentó.

Martín Lagunas Henríquez alcanzó 964 puntos en matemá-

tica M1 y 802 en historia y ciencias sociales, cifras que lo posicionan como uno de los mejores puntajes de la región. Su meta es cursar una carrera vinculada a las matemáticas, área en la que ha sobresalido desde temprana edad. Martín destacó el papel de su familia y sus profesores en su éxito: "Siempre estuvieron ahí, guiándome y apoyándome para superar cada desafío".

Finalmente, Ambar Mancilla Vera combinó su pasión por el estudio con una preparación intensiva que incluyó ensayos constantes y clases online. Su esfuerzo rindió frutos al obtener un puntaje sobresaliente en matemáticas, alcanzando los 894 puntos y asegurando su ingreso a la carrera de Ingeniería Civil Biomédica en la Usach.

Ambar compartió que su decisión de estudiar esta carrera, que mezcla medicina e ingeniería, fue reciente, pero transformadora. "No sabía que iba a estudiar, entonces siempre supe que quería una ingeniería, pero no sabía cuál y, como no me decidía, yo estaba ya con toda la deci-

### El homenaje

En un desayuno homenaje organizado por el Servicio Local de Educación Pública (Slep) Magallanes, y encabezado por el director ejecutivo Mario García Martínez y el Delegado Presidencial Provincial Guillermo Ruiz, los jóvenes compartieron sus experiencias, metas y desafíos para enfrentar la educación superior. La actividad también contó con la participación de sus profesores, incluyendo al docente jefe de cuarto medio A, Gabriel Burgos, y la jefa de UTP del liceo, Ida Muñoz Mieres.

La directora del Liceo Gabriela Mistral, Viviana Aguilar, destacó que estos resultados reflejan el compromiso y la resiliencia de los estudiantes, quienes enfrentaron el desafío de iniciar su enseñanza media en plena pandemia. "Estos logros son el resultado de todo su compromiso, responsabilidad y esfuerzo desde que ingresaron a primero medio en 2021. No son coincidencias, sino el fruto de todo lo que han realizado durante estos cuatro años", afirmó.

Mario García Martínez, director ejecutivo del Slep Magallanes, subrayó la importancia del trabajo conjunto de la comunidad educativa, los profesores y las familias en el desarrollo de estos jóvenes. "Cada uno de estos resultados es personal, pero también es un reflejo del apoyo y el compromiso del liceo y de las familias. Este es un ejemplo de lo que podemos lograr como comunidad educativa", señaló.

sión de tomarme un año sabático, quedarme en Natales trabajando o estudiando y en septiembre recién elegí mi carrera, que me encanta porque es una mezcla de medicina e ingeniería y se dedican a ayudar a los que ayudan, porque un ingeniero biomédico al final hace todos los respiradores, marcapasos, sistemas para detectar enfermedades genéticas, como muy ligado a la ciencia y es una carrera poco conocida en Chile, entonces me gustaría que igual el resto de los estudiantes la conocieran porque es una carrera muy bonita, con mucho futuro igual.", explicó.

FOTOS: GEBUAS